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 本日は岡野パスト会長に叙勲の卓話を頂きます。何卒宜しくお願

い致します。

　さて、今週の月曜日に田中作次氏の2012-13年度RI会長ノミネー

トを祝う会が行われまして私と幹事が行けなかったものですから、

吉川パスト会長と加藤パスト会長に出席して頂きました。また、大

塚直前ガバナーも参加をされ、総勢300名を超える盛大な会であっ

たとお聞きしております。今後の事を話させて頂きますと、田中作

次RI会長年度は再来年度の事となりますが、上尾を含め3クラブ、

大宮西、岩槻RCも50周年を迎える年ですので、記念事業も重なっ

て来ますから、何事も早め早めの準備をしていかなくてはならない

と思います。本日の理事会では次年度の役員人事を含め来年そして

再来年に向けた事項の検討もしていきます。加えて、来年度はガバ

ナー補佐としての事業、本日キャラバンにお越ししていただいてお

りますが、次年度のIMも大変大きな事業です。そして来年2名の交

換留学生の派遣及び受け入れを行いますので、様々な点において全

員参加の活動をしていかなくてはならないことをご理解いただきた

いと思います。今後、来年度そして、50周年に向けた組織を組むに

当たっては是非とも皆様にご理解いただき、ハイかイエスの返事を

頂きますようにお願い致します。何卒、ご理解とご協力を宜しくお

願い申し上げます。

　さて、本日、岡野パスト会長に叙勲の卓話を頂きますが、折角の

機会ですので叙勲について少し調べましたので本日のブックマーク

としてお話をさせて頂きます。まず、今回岡野パスト会長が旭日双

光章を受章されましたのが秋の叙勲。そして武重パスト会長が瑞宝

双光章を受章されたのが春の叙勲となりますが、春が4月29日今は

昭和の日、秋が11月3日の文化の日に発令され、毎回4000人程が受

章致します。種類としてはまず菊花章、正式には大勲位菊花章と言

いまして、形としては日章を中心に光が広がりその周りに菊の花葉

を配したもので、これは天皇や皇族、総理大臣などの功績を挙げた
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■大塚会長　岡野パスト会長受章おめでとうございます。卓話ありが

とうございます。鴻巣水曜ロータリークラブ山口様、間室様ようこそ

■名取副会長　　岡野さん卓話ありがとうございます。鴻巣水曜ロー

タリークラブの山口さん、間室さんようこそ

■島村幹事　岡野さん卓話ありがとうございます。鴻巣水曜ロータリ

ークラブ山口様、間室様ようこそ

■関口副幹事　岡野様叙勲おめでとうございます。卓話ありがとうご

ざいます。ご結婚・誕生祝いおめでとうございます。

■大塚直前ガバナー　岡野さん卓話ありがとうございます。

■井上清会員　誕生祝いありがとうございました。

■岡野会員　つたない卓話をさせていただきます。

■大木会員　しばらく静養致します。来年、新しい大木で復帰します

のでよろしくお願いします。

■鴻巣水曜ロータリークラブ　山口様　本日IMのキャラバンでお伺い

しました。１月１０日よろしくお願いします。

■鴻巣水曜ロータリークラブ　間室様　大塚年度では副幹事としてお

世話になりました。１月１０日のIMよろしくお願いします。

吉川会員　尾花会員　村岡会員　富永会員　神田会員　深澤会員　

細野会員　加藤会員　武重会員　萩原会員　岡澤会員　横山会員

野瀬会員　樋口会員　金澤会員　齊藤（重）会員　齋藤（哲）会員

30年間ほど理事、常務理事、副会長と務めさせ

て頂きました。薬剤師会で主にやった仕事は医

薬分業と薬剤師が物品販売業ばかりやっている

のでそれから出来るだけ脱出していただきたい

と思い薬剤師会の広報を務めさせてさせて頂き

ました。

またその頃は、週に2、3回ほど浦和に通ってい

たので、家庭の方は疎かになっていて女房には

苦労をかけたと思っていました。

受賞の当日は女房と一緒に皇居に行き天皇陛下

に会ってきました。

本日はお話する機会を与えてくださいまして感

謝申し上げます。ありがとうございました。
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島村健幹事

◆1月30日に地区のポリオ撲滅チャリティーフェ

　スティバルがございます。チケットの販売をし

　ておりますので、多くかたのご協力お願いいた

　します。

◆2月25日～28日に障害者展示即売会がございま

　す。皆様のご協力お願いいたします。

◆12月15日に会員増強大会がございます。

◆12月17日第5グループの会長幹事会がございま

　す。

◆本日、例会終了後理事会を行います。

委員長報告

幹　事　報　告者に対し送られます。桐花章、これも正式には桐

花大綬章と言いまして、日章の周りに桐の花葉を

配したもので、これも総理大臣や衆議員、参議員

議長などの功績を挙げられたものに対し送られま

す。前回の秋の叙勲では元参議院議長の扇千景さ

んが女性初の受章という事で話題になりました。

続いて、旭日章、日章の周りに日の光が八方に広

がっているもの。そして、瑞宝章、宝鏡を中心に

16の赤い連珠が周りに配してあります。旭日章と

瑞宝章には6等級あり、その中の一つがお二人が

受章されました双光章となります。昔は勲何等と

いう表現をしていましたが、平成15年11月より廃

止されました。旭日章は、功績の内容に着目し、

顕著な功績を挙げた者に対して授与され、瑞宝章

は、公務等に長年にわたり従事し成績を挙げた者

に授与されるとなっております。どちらともその

人の生涯にわたる功労を評価してということで、

おおむね20年以上の活動歴が必要のようです。

そして、年齢も基本的には70歳以上とされており

ますが、精神的肉体的に著しく苦労の多い環境に

おいて業務に精励した者や、人目に付きにくい分

野にあって多年にわたり業務に精励した者には55

歳以上から授与されることがあります。

また、推薦に当たっては自分自身や2親等以内の

親族ではない、二十歳以上の推薦者1名と賛同者2

名が必要になります。以上が本当にざっくりとし

た説明ではありますが、概要と言うところはご理

解いただけましたでしょうか。叙勲と言いますと

、私には全く縁のない事でありましたので、卓話

を頂くにあたって少しは理解をしたうえでお話を

お聞きしたいと思いブックマークに挑戦してみま

したが、調べれば調べていくほどに、この上尾RC

の会員の中から1年の内に2名もの受章者が出たと

いう事は本当にすごい事であると改めて感じまし

て、お二人のご功績に敬意を表させていただきま

す。最後に吉川会員増強委員長と富永副委員長よ

り1名の入会申し込みを頂いております。これか

ら手続きを進めてまいりますが、本年度3名目の

入会者となりますので宜しくお願い致します。以

上をもちまして会長挨拶とさせていただきます。

本日の例会も宜しくお願い致します。

ゲスト挨拶ゲスト挨拶

ロータリー財団委員会　細野宏道委員長

　ご寄付のご報告をさせ

て頂きます。富永パスト

会長、名取次年度会長よ

りご寄付を頂戴いたしま

した。ありがとうござい

ます。前回の例会で関口

副幹事よりご報告がありましたが、大塚パストガバ

ナーからベネファクターのご寄付を頂きました。あ

りがとうございました。

今週の土曜日に第3回の2011-12年度の派遣国際親善

奨学生のオリエンテーションがございます。当日は

私が参加する予定です。次回の例会にてこのオリエ

ンテーションの報告をさせて頂きます。以上、委員

長報告とさせて頂きます。ありがとうございました。

鴻巣水曜ロータリークラブ　山口光男様

　今回、IMの実行委員長

を任されまして本日上尾

ロータリークラブ様にお

邪魔させて頂きました。

先ほどあと2年で50周年

とお聞きしまして、私の

クラブは来年で20周年になります。まだまだ若いク

ラブですが、これからもがんばっていきたいと思っ
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卓　話卓　話

ております。昨年の大塚ガバナー年度に私も部

門長をさせて頂きまして、大変お世話になりま

した。本日はIMについてのお話をさせて頂きま

す。今回は特に第5グループで色んな発表がご

ざいます。内容も式典、発表、講演と3部だて

になっております。第1部の式典では新会員の

紹介がございます。第2部の第5グループのロー

タリーの活動を映像と会長の挨拶をする発表が

ございます。この発表では各クラブの活動内容

がよく分かります。私の意見ですが各クラブ大

変素晴らしい事業を行っております。隣のクラ

ブ同士でも中々知ることが少ないので、本当に

いい活動をしているのでお互いのクラブが交流

を深めてたたえ合っていければと思います。こ

ういった交流等が会員の退会防止にも繋がるだ

ろうと思っております。特に今回は市民の方に

も参加してもらってロータリーをもっと知って

もらおうという考えもあります。見て知っても

らう事によって会員の拡大にも繋がると思いま

す。IMは第5グループ全クラブが主催となりま

すので、ご理解とご協力が無ければうまくいき

ません。是非、ご協力お願いいたします。IMの

終わった後には大懇親会を企画しておりますの

で、今回は最後まで残って頂きますようよろし

くお願い致します。今、私が思っているのは第

5グループがひとつになってこのIMを盛り上げ

ていかなければ会員が少なっていくのではない

かと思っております。IMを機会にして各クラブ

やロータリアンがお互いに理解しあって盛り上

げていければと思っておりますので、よろしく

お願い致します。

鴻巣水曜ロータリークラブ　間室照雄様

　昨年の大塚年度の時に

副幹事をやらせて頂き大

変お世話になりました。

IMの当日は写真係として

記録をしていきたいと思

っております。出来れば

上尾クラブも皆さんも同じところに座って頂ければ

そこで写真も一緒に撮れるかなと思っております。

一生懸命やりますので、大勢のご参加お願いしたい

と思っております。よろしくお願い致します。

岡野晴光会員

　先日、「ためしてガッ

テン」という番組にて画

期的な糖尿病薬が作られ

ましたとありました。こ

の糖尿病薬について少し

お話させて頂きます。

糖尿病は国民病と言われており糖尿病の人と予備軍

を合わせて800万人の方がいるそうです。

その中で糖尿病の薬飲んで血糖が下がり過ぎないよ

うにするインクレチン製剤が今年承認されて皆さん

が使える薬になりました。ただ、現在糖尿病薬で血

糖を下げている人に関しては併用しますと血糖が下

がり過ぎるので使用には注意が必要です。ただし予

備軍の方に関しては是非、専門医に相談なされて1

日2回飲めば下がり過ぎる事が無く適度な血糖を保

てます。興味のある方はかかりつけ医に相談しても

らえばと思います。

　今回、まず卓話の機会を与えてくださった大塚会

長に感謝を申し上げます。この秋に叙勲を受けまし

て9月に県を通じて内示があったのですけど、10月

の末に旭日双光章という勲章が決まりました。新聞

発表前の11月1日に埼玉新聞の記者がきまして1時間

ばかりお話をしたのですが、あんなに大きく埼玉新

聞に報道されるとは思ってなかったので、本当に赤

面の至りで恐縮しております。11月5日に上田知事

から勲章と勲記と頂きました。11月10日に天皇陛下

からお言葉を賜ってまいりました。

　11月25日に上尾市の広報の方がいらっしゃいまし

て1時間ほど取材を受けました。やはり民間人で叙

勲をもらうのは少ないそうです。

その中々民間人でもらいにくい勲章をもらったとい

うことで、私自身大変喜んでおります。

　私の職業は薬剤師でございます。私が25歳の時に

父親を亡くしまして私は当時製薬会社に勤めていた

のですが、辞めて家業を継ぐ事になりました。

家業を継いで10年後埼玉県薬剤師会の理事になって


